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                             平成３１年３月２日 

№２０１９－０３ 

 

平成３１年３月（第１２回）理事会概要 

 

Ⅰ．審議事項（承認事項） 

１．経理規程の承認について 

・県連盟の経理に関する基本を定め、財政状況及び収支状況に関し、県連盟の健全なる運営に資す

ることを目的に「経理規程」を定める。２０１９年度４月１日から施行。 

２．２０１９年度収支予算（案）について 

・予算案が示された。承認は会計監査の終了後となるが、新年度スタートにあたり基本了承された。 

３．２４ＷＳＪ担当スカウト支援委員会理事長委嘱委員の変更についての承認 

 解任  白井 國明（千葉第８団）  → 委嘱  淺尾 江利（千葉第１３団）   《承認》 

４．技能章考査員委嘱の承認について 

・委嘱候補者３６０人。  任期：２０１９年４月１日より２０２２年３月３１日まで  《承認》 

５．１７ＮＳＪ決算及び余剰金承認について 

  収支の説明があり、承認される。余剰金については県連盟に戻し入れる。会計監査は４月中旬に行

なう。 

６．２１ＣＲ企画委員会委員の承認について 

・企画委員会委員として、岩館孝人（北総地区流山第４団）、金谷紫之（松戸・鎌ヶ谷地区松戸第

１０団）、河辺尚孝（東葛地区柏第７団）、榎本まさ子（香取東総地区香取第２団）を委嘱す

る。   《承認》 

７．県連盟トレーニングチームディレクター承認について 

・県連盟トレーニングチームディレクターに山下すみ江リーダートレーナーが推薦され承認された。任

期は２０１９年４月１日から２０２１年３月３１日まで。 

８．破損、不要となった救急法のダミーの廃棄が了承された。使えるものは医療機関への寄贈など有効

活用を図る。 

 

Ⅱ．報告事項 

１．加盟登録について 

１）平成３１年２月末登録状況 

・５，７４４人／１０１団、前年同月比 －４２７人、前年度末比 －４５１人 

２．委員会報告 

①スカウト支援委員会 

⑴平成３０年度進級状況調査について 

・年度末（３月末）の進級状況について昨年同様、調査を依頼する。提出期限は４月末。 

⑵ボーイスカウト救急法講習会参加費について 

・来年度より施行の新救急法講習会の参加費は５００円とする。 

⑶平成３０年度スカウト活動発表会について 

・ 平成３１年３月２３日（土） １３時～１７時  場所：幕張勤労市民プラザ 多目的ホール 

⑷２４ＷＳＪ派遣隊今後の予定 

・３月２１日（木祝） 結隊式、第１回隊集会  場所：千葉県総合スポーツセンター 宿泊研修所 

・５月３～５日 準備訓練（第２回隊集会）  場所：千葉県立手賀の丘少年自然の家 

⑸スカウト支援委員会副委員長の選任について 

・一木通夫理事長委嘱委員（市原１）を副委員長に選任した。２４ＷＳＪ派遣支援を担当する。 

②指導者支援委員会 

⑴ ボーイスカウト講習会参加費について 

・来年度の参加費は県内の方は無料とするが、県外及び２回目以降の参加者の参加費は従来ど
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おり１，５００円とする。 

③運動拡充委員会 

⑴ 日本連盟普及資料・広報資料 

・リーフレット、ポスター、団体案内を地区経由で団に配布する。 

 ⑵２０１９年度登録状況（速報） 

・１１地区 ９７個団 

・Ｌ ２，０７６人、Ｓ ２，５８６人 合計 ４，６６２人 

・平成３０年比：登録数 △５６２人 （３０年度追加登録 ４６２人 中途退団 １，０２３人） 

団数９７個団（△４） 

３．県連盟コミッショナー報告 

①平成３０年度第２回県連盟内コミッショナー会議報告 

・日 時：平成３１年２月１０日（日） １５：００～２０：００ 

・場 所：千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所 第３会議室   参加者：３９人 

・内容：①県連盟コミッショナーの活動について、②平成３０年度全国県連盟コミッショナー会議報

告、③平成３１年度研修所・実修所について、④進歩の研修会について、⑤スカウトフォーラムに

ついて、⑥コミッショナー研究集会フォローアップ 

②コミッショナー通達「指導者バディルール」について 

・「セーフ・フロム・ハーム」ガイドラインに「指導者バディルール」が制定された。地区コミッショナーを

通して、各団指導者ならびに保護者に配信をする。 

③千葉県連盟団委員長集会 

・開催日：平成３１年２月２４日（日）  場所：東金市文化会館 小ホール 

・団委員長集会 参加者 団委員長、副団委員長、団委員、地区コミッショナー、団担当コミッショ

ナー、県連盟理事会構成員、運動拡充委員会委員  合計 １１４人 

・基調講演：公益財団法人ボーイスカウト日本連盟 

理事 団支援・組織拡充委員長 村田 禎章氏 

 「団のあり方、地域とのより良い繋がり方」などの講演を頂く 

・事例発表、グループワークで「取組状況及び今後の課題」など話し合った。 

 

 

 

                                                                       

 


